

**体育大会 土々呂中生の全力に感動**

5月14日(日)に第77回体育大会を開催しました。前日から当日の朝まで雨が降り続きましたが、生徒、PTA役員さん、保護者の方、職員でグラウンド整備を行い、30分遅れで開会式を開始しました。予定した競技をすべて実施できました。スローガンのように、生徒たちは全力で取り組み、美しく競い合い、すばらしい体育大会となりました。全力疾走、全力応援などなど見応え十分でした。そんな中でも私が個人的に感動した一場面は、閉会式の「校歌斉唱」でした。勝敗が決まった直後、元気が出ないかもと少し心配しましたが、土々呂中生の校歌斉唱はすばらしかったです。校歌をあんなにも声高らかに歌える中学生を誇りに思います。

きっと土々呂中生一人ひとりの心に残る最高の体育大会になったと思います。体育大会で学んだことを今後の生活に生かしてほしいです。

早朝よりご参観いただいた御来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

**はげまし隊対面式**

5月18日(木)に、「はげまし隊」の隊員の皆様と1年生との対面式を行いました。隊員の方に自己紹介をしていただき、1年生からも生徒代表が「これからお世話になります。分からない点など教えてください。」とあいさつしました。本年度17名の隊員の方々に学習支援をしていただきます。1年生の数学と英語を中心にサポートしていただきます。隊員の方のご都合が付けば、全教科見守

っていただき、サポートもしていただきます。また、他学年でも、家庭科で調理実習や着物の着付け、3年生の進路指導で面接練習など、ご支援をいただきます。

「はげまし隊」の皆様、1年間どうぞよろしくお願いたします。

**地区中体連大会にむけて**

6月3日(土)から2週間にわたり、地区中体連大会が行われます。3年生にとっては、最後の地区大会となります。これまで多くの壁を乗り越えてきたことでしょう。共に戦う仲間を信じ、努力してきた自分を信じ、各部の目標を達成できるよう全力で戦ってください。どんなにピンチでも、どんなにリードしていても、最後まで全力で戦う姿が応援している人に感動を与えます。これまで支えてくださった方への恩返しとして、全力の姿、団結力を見せてください。そして、マナーや礼儀面でも土々呂中がNo.1であってほしいと思います。各部の健闘を祈ります!

土々呂中生の思いやり

5月26日(金)の夕方に地域の方から学校に次のような嬉しいお電話をいただきました。「Aコープ前の横断歩道を渡っていたおじいちゃんに声をかけて、渡りきるのを支えていました。それが自然な動きでとてもよかったです。1・2年生の女子2人ぐらいのグループでした。」

さりげないやさしさ、思いやり、とてもすばらしいですね。Great job!